
Feliz al presentarte

¨ T E  E S T A M O S  E S P E R A N D O ¨

Mi nuevo trabajo ha sido para mí una vuelta a lo esencial, al origen, a lo que me inspira y me gusta, 
a lo más sencillo, a mí misma. Por eso se llama ´Bailar conmigó . Cada canción es un paso hacia la 
libertad personal, la reconquista de mí misma después de lo aprendido, tras todos los alti bajos del 
camino siempre desde un punto de vista positivo de aprendizaje, de perdón a uno mismo. A veces 
con sonidos folk, sonidos de raíz, alegres, de la tierra, otros investigando en sonidos más electrónicos, 
pero siempre con mirada ancha de presente, de crecimiento, agradecimiento, celebración de la vida y 
lo andado. Siempre para conectar conmigo y desde ahí regalar a los demás, desde ahí compartir una 
mirada de futuro en el que caminamos juntos y vamos poco a poco conquistando nuestra libertad.

Bailar conmigo, abre el disco de manera muy folk, muy alegre, integrando el camino y el aprendizaje 
aunque no siempre sea fácil. Es una canción popular, vital, celebrando la vida y el camino, estar aquí, 
invitando a ´bailar conmigó  a entrar en este disco, al feliz baile con uno mismo, compartido también 
con los demás. A soltar y dejar ir para celebrar este momento único: hemos llegado hasta aquí.

´Hay un ángel en mi habitacióń  es una canción que nació para ser un gran abrazo en medio de una 
época desconcertante como la que hemos vivido y estamos viviendo.

En ́ Una pequeña descarga eléctricá  cuento que somos electricidad y estamos en la eterna búsqueda 
de conexión y magia. Las conexiones eléctricas con los demás nos reconectan, nos ayudan a sentirnos 
a nosotros y al otro, a vivir experiencias, aunque a veces solo sean una oportunidad para reflexionar 
sobre lo que buscamos realmente. A veces nos dicen que estamos lejos de lo soñado.

´Te estamos esperandó  es el segundo single que adelanta el disco. Una nueva canción folk pop llena 
de ternura, empatía, alegría y buen rollo en la que comparto mis mejores deseos de amor incondicional. 
Un canto a los niños, que somos todos, a caminar con el corazón, a cuidar lo que importa sin miedo a 
decir te quiero en sus muchas formas posibles, diferentes para cada uno, siempre uniendo. 

´Una cueva en el inviernó  es el primer single del disco, es una canción inspirada en los libros de Jean 
Auel, narrados en la prehistoria, en los que encontré una total similitud con nuestra vida hoy, la de 
cualquiera de nosotros, buscando nuestro lugar, nuestra propia cueva en el invierno. Esta canción es 
la alegría de celebrar tu propia cueva. Ha sido un sueño cumplido estrenarla en el Museo Nacional de 
Antropología de Madrid y en el Museo de la Evolución de Burgos gracias a sus directores Fernando 
Sáez y Juan Luis Arsuaga. Es el sueño que guía el camino, es conectar con la tierra y con nuestra 
esencia en movimiento, es la alegría al cuidar todo lo que nos importa. Esta canción nació leyendo 
estos libros y siempre sentí que el lugar para su estreno era el Museo de la Evolución de Burgos, mi 
querida Atapuerca o el Museo Nacional de Antropología y así ha sido, un gran regalo. 

´Eres mi lugar para volveŕ  es una canción que narra varias escenas y conversaciones como si de una 
película se tratase, es una canción inspirada en mi familia y en Asturias. Somos porque amamos a 
alguien y esa persona fue también junto a nosotros. Somos porque nos vimos en esa persona y porque 
vivimos en aquella tierra, y llevamos en nosotros su fuerza, su belleza, su enorme amor original. Como 
dice la canción: ´Soy porque una vez tu fuisté .

´Me merezco todo lo buenó  es un divertido mantra rock para dejarme decir e invitar a repetir esta 
frase tan sencilla que a veces no nos permitimos creer: ´Me merezco todo lo buenó . 

´Traje de bomberó  es una canción que, con humor, cuenta lo difícil que es a veces quitarse el traje 
de bombero que nos pusimos en el momento de un incendio pasado. Lo difícil que es dejar caer los 
muros defensivos cuando algo nos parece que fue malo o nos hizo daño. Soltar ese traje de bombero 
es otro paso hacia nuestra libertad, aunque no haya premios por hacerlo, es liberador y necesario 
soltar lo antiguo y dejarse vivir en el presente. Aunque nos podamos sentir más vulnerables, quizá es 
la única manera de vivir de verdad. 

´Familia estelaŕ  nació mirando las estrellas, la inmensidad y el infinito de las galaxias, imaginando que 
mis canciones llegan al otro lado del universo y nos abrazamos como hermanos, aunque seamos de 
galaxias diferentes. Es una metáfora de lo que necesitamos aquí en la tierra, cuidar el planeta y a todos 
nosotros. Es una canción de unión y amor total, solo tenemos esta tierra, no hay más. 

´Te elijo a ti´ compuse esta canción después de ver un documental que me emocionó, ´Todos los 
caminoś  de Dani Rovira, en el que se da visibilidad al síndrome de Rett. Me inspiró la belleza y la 
felicidad de contar con personas en la vida que nos acompañan. 

´Mi dragóń  es la fuerza interior que tengo dentro, que todos tenemos dentro aunque a veces lo 
olvidemos. Con esta versión pop acústica se cierra con broche de oro el disco. Esta es la fuerza que 
ha generado el motor de este disco, el camino hasta la cueva el invierno, viendo a un ángel en mi 
habitación, sintiendo descargas eléctricas, aprendiendo a 
amarme y amar al otro de manera incondicional, eligiendo 
la vida una vez más, reconociendo mis raíces, mi lugar para 
volver, soltando el traje de bombero porque ya se apagó 
aquel fuego, viendo la belleza del universo y la familia 
estelar que somos realmente, animales, plantas, mares, 
todos. ¡Esperándome y esperándote para jugar con este 
segundo single que anticipa el disco! Todo aceptando 
que por fin elijo ´Bailar conmigó  y que quiero invitarte a 
´Bailar conmigó  y que mi corazón elige de nuevo la música 
para hacerlo. Porque este viaje es para compartirlo, es 
mejor compartido y expresado a través del arte. Aunque 
el camino no sea siempre fácil me importa que sepas 
que estoy aquí cerca. Mi mejor forma de compartirlo es 
a través de estas canciones. Gracias por escuchar con el 
corazón.

 

 

 

Empecé a escribir esta canción para mis sobrinos,  
es una canción que habla del amor incondicional.  

Es casi una carta para desear un buen viaje, que sepan que ahí estamos  
y que ahí está la vida esperándoles para jugar. Un te quiero tal y como eres.

Videoclip “Te estamos esperando”
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el segundo s ingle adelanto de m i nuevo d isco como 

Este disco se terminó de grabar en septiembre de 2022, en El lado izquierdo estudio con Dany Ritcher 
a los mandos de la mesa de sonido. Letras y música Marilia. En la co-producción Marilia y Nacho Mur. 
En las baterías y percusiones: Karlos Arancegui, en las guitarras acústicas y eléctricas, mandolinas, 
guitalele: Nacho Mur, en los teclados de algunos temas (Una cueva en el invierno, Hay un ángel, Familia 
estelar, Mi dragón) Santi Comet, en el resto de teclados y arreglos de cuerdas Pablo Fergus , y en el 
bajo Carlos Bueno.

El video oficial de la canción ̈ Te estamos esperandö  está realizado por Luis Calderón de La Barbería 
Films en Madrid y reúne a familia, amigos y profesionales de diferentes sectores y caminos que se 
reúnen conmigo, entre ellos mis sobrinos, Darío y Marco, Julia Lomo, Christina Linares de la editorial 
Renacimiento de Sevilla, la querida María Zurita, el maquillador Lewis Amarante, o nuestro querido 
actor y cantante Carlos Areces. Es una celebración de la amistad, la inocencia, la autenticidad y el 
amor,  el que ofrece la canción reuniéndo a personas de sectores y vidas diferentes, en un abrazo de 
amor incondicional. 


